



mIRai 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



科学研究発表会備前大会 in 緑陽会館



夏休みの自由研究の発表会となる「科学研究発表会備前大会」が、今年も本校緑陽会館を会場に行われました。

4日の午後、備前市の各中学校代表が集まって来ます。総勢11名での発表会です。

毎年思うことですが、理数系が超苦手の私にとっては、まったく信じられない世界です。こういう研究をしようと思うこと自体が驚嘆に値しますが、こういう人たちがいてこそ人類の進歩なのでしょうね。奇しくも前日は、ノーベル生理学賞を、大隅教授が受賞したばかりです。後に続けと、若き学者たちの発表はとても新鮮なものでした。

本校からは、

2年 新田愛菜「身近な光～赤外線について～」

1年 西山菜々「釘のさび方」



と、2人の発表がありました。どちらも、ふとした疑問から興味を発展させ、確かめるために実験、そして検証と、とてもていねいで見ごたえ聞きごたえにある発表でした。

新田さんは、昨年に続き2度めの発表です。さすがの成長ぶりがまた見事でした。

そして、この2人に負けず劣らず、各校の代表は、それは見事な研究成果を発表してくれました。発表者のみなさん、お疲れ様でした。



連日響く歌声かな



合唱コンクール前、特別な時間割りを組み、午後は、体育館・音楽室も練習場所に割り振って各クラスごとに練習しています。この時間校内を歩いていると、あちらこちらから歌声が聴こえてきます。この時期の風物詩のようなものですね。

耳をすませていると、日に日に歌声の完成度、伴奏の完成度が高まってきているのがわかります。

ただ大きかった声が、次第に洗練され美しいハーモニーとなっていく…これぞ合唱の醍醐味の一つでしょう。

合唱コンクールもいよいよこの週末となりました。さてさて、今年はどんなハーモニーを聴かせてもらえるでしょうか。楽しみにしています。

じゃあまいいか、とはいきませんので訂正です



H・A・L・L・O・W・E・Nです

張り切って描いたハロウィン黒板アートですが、ある日ミツツイ先生から指摘がありました（川根先生経由で：苦笑）。

曰く、「HALOOWEEN」でなく、「HALLOWEEN」だよ～、とのことでした。

……仰る通りでございます。さすがはジャマイカン、アルファベットには反応が早いようで。さっそく直しました。玄関に置いてある黒板のアルファベットが間違ってるなんて、伊里中学校の末代までの恥ですものね（誰のせいだってことですが）。しかしまあ、それだけよくミツツイ先生も見てくださっているのだな、とポジティブに捉えております。



家庭学習、如何に充実させり…



「家庭学習の時間が少ない」…現在伊里中学校で抱える大きな問題点です。

この日は職員会議の中で、「どうしたら家庭学習の時間を増やすことができるか」というテーマで、協議を行いました。

「ブレーンストーミング」という方式で行いました。これは、とにかく「質より量」で多くアイデアを出す。人の意見を絶対に批判しない、などのルールがあり、企業などでも商品開発のアイデア会議で使う技法です。

学年団を基本に3グループに分かれ、熱心に協議しました。さてさてその結論は…？

それはやがて生徒のみなさんの前で伝えられることでしょう。

さあ、その方法が実施される前に、しっかり家庭学習ができるようにしておきましょう（笑）！



至るところに秋が来ています



この怖いくらいの美しい夕焼けを見よ



こんなん見つけ 子トトロに雪だるま？

周囲を見渡すと、秋は確実に訪れていています。あなたも「秋」を見つけてみませんか？

ホラ、そこにもそこにも秋が…。とりえず「子トトロ」も秋ってことにしといてください（苦笑）。

二十四節気 秋 分

未候「水始めて涸る（みずはじめてかれる）」10月3日=7日頃

田から水を抜き。稻刈りに取りかかる頃。たわわに実った稻穂の、収穫の秋またた中です。



台風18号の接近で、本日は13時一斉下校といたしました。今後最接近との予想ですので、ご家庭でも十分注意してお過ごしください。